

## Bibliografía

*López Muélledes.* - "Estudio de la organización antivenérea en las principales naciones extranjeras y plan más conveniente para España".

El trabajo del Dr. Muélledes consta de dos partes a cual más interesante. En la primera, hace una exposición breve, resumida, de las características que en cada país tiene la lucha antivenérea; es un trabajo de selección y crítico digno del mayor elogio. Por él puede el lector darse cuenta del cambio radical que se ha operado en la orientación y organización contra el mal venéreo en estos últimos 20 años, en las naciones de Europa civilizadas. Se ha despreciado el sistema policíaco y el reglamentarismo, y se ha implantado en casi todos los países, tanto en los del Norte como en los nuevos Estados, el delito sanitario por contagio, la educación sexual pública llevada al máximo posible, la declaración obligatoria de la enfermedad y tratamiento obligatorio y gratuito del delito del charlatanismo, y tantas otras medidas al objeto de reducir la sífilis por el tratamiento de los que la padecen.

En la segunda parte de la obra, en el estudio y comentario de la organización española, el autor demuestra conocer a fondo los males del país y las dificultades con que tropieza el querer implantar una organización nueva, proponiendo al final de la obra, un plan para España de lucha antivenérea, a la europea, que el país que lo tuviera no tendría que esconderse la cara de vergüenza.

ANTONIO PEYRÍ

*Médico venereólogo de Barcelona*

*LABORATORIO J. VINTRÓ GUARDIOLA: Arrenoglicol - Bacilvintró.*

*SASTRERÍA RABAT.*

*RECALCIVM.*

*UROMIL.*

*LABORATORIO CURIEL & MORAN: Piperacina Midy.*

*LABORATORIO MIRABENT: Morrhuetine.*

*KINYO, antigripal.*

*GOLOSO, aceite de ricino.*

*LABORATORIOS ANDRÓMACO, S. A., Glefina.*

*DR. MANDRI, Cerebrino. - Tónico. - Riyodol. - Rinozenol.*